

SAINT-PIERRE DES-TRIPPIERS

Des travaux suite à des actes d'incivilité

Le piédestal de la croix des bergers avait subi quelques dommages.

Des pierres avaient été déplacées, peut-être à la suite de quelques manœuvres d'automobilistes maladroits ou malveillants. De même pour la croix à côté de l'orme Goujon.

D'autre part, cet hiver, des individus s'étaient crus inspirés de taguer des inscriptions sur les murets des épingles de la côte de Saint-Pierre.

Ces différentes incivilités ont nécessité l'intervention bénévole de Jean et Jean-Philippe avec l'aide de William, l'employé communal. Les pierres des deux croix ont été remises en place et leur scellement consolidé.

Les tags ont été effacés avec un nettoyeur à haute pression pendant qu'Aline et Éric veillaient à ce qu'aucun véhicule ne s'engage dans la côte de Saint-Pierre.

Deux chantiers rondement menés pour que le village conserve les attraits causenards qui le caractérisent.

